

## Los Estereotipos de la comunidad de LGBTQ+

Creo que los estereotipos sobre la comunidad LGBTQ+ existen porque otras personas nos rechazan por creencias o valores religiosos. Nos hacen sentir que mis amigos y yo estamos hipersexualizados, enojados e incomprendidos porque algunas personas nos ven como un accesorio como un GBF (Mejor Amigo Gay) o no nos escuchan. Es posible que en los Estados Unidos, podamos enseñar a los niños en la escuela sobre las diferentes comunidades y culturas para que no tengan miedo de ser quienes son. También, hablar de ello más en lugares personales puede ayudar a las personas a comprender la historia de nuestra comunidad. Los maestros, los padres y la comunidad LGBTQ+ son responsables de empezar la conversación sobre los estereotipos y explorar la diversidad. Por ejemplo, dar recursos a los niños en la escuela para hablar sobre las luchas y los sentimientos que tienen sobre la sexualidad. Los padres también deben estar abiertos a escuchar cómo se sienten sus hijos. Es necesario que la comunidad LGBTQ+ abrirse más sobre nuestra historia para ayudar a otras personas a entenderla. Es importante que las personas que apoyan a la comunidad LGBTQ+ pero que no forman parte de ella tienen la responsabilidad de desacreditar los estereotipos cuando no estamos presentes para defendernos.